

De López y sus alcahuetes

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 10-4-2022 4:42:43

“Unos que otros muy oje . . .”

En la odiosa mañanera
la tarugada así impera
en el circo de tres pistas
con sus múltiples aristas.

Hay derroche de recursos
para estúpidos discursos,
la mentada “aujteridad”
siempre fue una falsedad.

Se abrió sección del idioma,
es en serio no es en broma,
López haciéndose guaje
nos dio clases de lenguaje.

Con tal novedad nos premia
sin fijarse en la pandemia,
ni en la crisis agobiante,
ni en desempleo galopante.

Poco importa la inflación,
la delincuencia en acción
y la muerte tan macabra,
Andrés le entró a la palabra.

Definió que es alcahuete
viéndose chocho, vejete,
con ese su lento hablar
que termina por hartar.

Hubiera citado ejemplo
fácil y sin contratiempo
mentando como alcahuete
a todo su gabinete.

De tal gremio son emblema
Senadores de mugrena,
ya entrados en el recorte,
varios están en la Corte.

Como Saldivar, su afín,

zalamero hasta el confín,
igual que el fiscal carnal
“a modo” incondicional.

Dieciocho gobernadores
todos muy aplaudidores
que le hacen la barba a diario
como algún mal empresario.

No hago menos ningún chairo
que echa su maroma diario,
ni a “prensa” neochayotera
que lo alaba de alma entera.

Así, los pejealcahuetes,
la mayoría muy oje . . .
lamebotas declarados,
verdaderos arrastrados.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 27 de diciembre del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)